

Rennsteig: Schon 1600 Meldungen

Schmiedefeld. Der Rennsteiglauf bleibt ein Magnet für Läufer, Walker und Wanderer. Für die 43. Auflage des Kultlaufes am 9. Mai 2015 hatten zwölf Stunden nach dem gestrigen Anmeldestart bereits 1600 Laufreunde gemeldet. Das größte Interesse zieht erneut die Halbmarathon-Distanz von Oberhof nach Schmiedefeld auf sich, hier liegen schon 1000 Anmeldungen vor. Die Meldefrist für den Halbmarathon endet am 14. April 2015. Anders als im Marathon oder Supermarathon sind hier keine Nachmeldungen möglich. Bei zu hoher Nachfrage gilt wieder eine limitierte Teilnehmerzahl.